

Neubau Schule Islikon: Baugesuch eingegangen

Nach der Infoveranstaltung und dem Ja zum Kredit für den Neubau der Schulanlage Islikon, ging letzte Woche das Baugesuch ein.

Islikon Die Schulgemeinde hat Grosses vor. Für rund 25 Millionen soll die Schulanlage umgebaut werden. Vom Team der jessenvollenweider architektur ag geplant sind unter anderem eine Doppelturnhalle, ein Doppelkindergarten und ein neues Schulhaus. Zusätzlich sollen neue Parkplätze entstehen und Umgebungsarbeiten stattfinden.



Visualisierung: So soll die neue Schulanlage von Islikon aussehen.

z.V.g.

Nach dem die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger dem Kredit an der ausserordentlichen Gemeindeversammlung anfangs März zugestimmt hatten, ging letzte Woche das Baugesuch für das Projekt ein. Dieses ist bis am 23. April im Gemeindezentrum öffentlich aufgelegt.

Ursprünglich 17 Millionen

Zur Erinnerung: Aufgrund von fehlerhaften Berechnungen war ursprünglich ein Kredit von lediglich 17 Millionen für den Neubau geplant gewesen. Wie aber an der Informationsveranstaltung Mitte Februar deutlich wurde, soll das Projekt alles in allem rund 25 Millionen kosten. Auf die 17 Millionen Franken war man, wie Bauleiter Urs Laib damals mutmasste, wohl durch das Vergessen der Nebenräume gekommen. Wer ein schutzwürdiges Interesse hat, kann während der öffentlichen Auflage bei der Gemeindebehörde schriftlich und begründet Einsprache erheben.

js